

いいはまひうち

会長スローガン

『つながるー！やってみよー！楽しもー！ We Serve !!』



2025年 No. 205

I-2



2025.1.21 1月第二例会 YCE受入れ台湾生訪問



ライオンズクラブ国際協会336-A 地区 2R-1Z

新居浜ひうちライオンズクラブ

〒792-0007 新居浜市前田町6-9 リーガロイヤルホテル新居浜(2F)

TEL(0897)36-1400 FAX(0897)36-1144

E-mail hiuchi@jewel.ocn.ne.jp



We Serve

2024～2025年度

ライオンズクラブ国際協会336-A地区



国際会長 ファブリシオ・オリベイラ

テーマ We Serve

メッセージ 足跡をしるす



地区ガバナー 石井 淑雄

スローガン 自信と誇りをもってウィサーブ

キーワード 躍進

地区年次大会 「春の讃岐路 百花繚乱

スローガン 最高の仲間と 咲き誇ろう」

事業報告

YCE 派遣生受入れ

会員会則副委員 篠原 孝尚

YCE ユースキャンプ及び交換生は、15歳から22歳までの若者を対象に世界中で行われているプログラムであり、世界の人々の間で相互理解の精神をつちかい発展させる事を目的とされている事業であります。

目標としては、①他国の人と接する機会を青少年に与える。②異なる文化的背景を持つ家庭や地域社会の生活を経験させる。③ライオニズムを通じて国際理解と親善を促進させる事 であります。



336-A 地区では、長期間に渡りYCE派遣は延期となっていましたが、今年度冬期は通常より小規模での実施が決まり再開となりました。今回は、台湾生を受け入れる事となり複合地区で8名の受け入れが予定され、336-A 地区では2名の受け入れ先も決まっていて19日間善通寺と松山の方がホストファミリーを引き受けっていました。しかし、急遽15歳のリーユースワンさんが参加する事になり松山に来る予定の子と合流が決まりましたが、2名となると19日間のお世話は出来ないという事になり、受け入れ期間を前半後半で分けるよう変更になったようです。ですが後半の受け入れ先が決まらず 2R のYCE委員である近藤さん（伊予土居ライオンズクラブ）からお願いされ二つ返事で引き受け、直ぐに家族にも報告しましたが反応はあきれ顔と大爆笑でした。

15歳のリーユースワンさんと21歳のクオメイリンさん2名の女の子という事で、どんな体験や経験をしてもらおうかと色々と考えました。前半のホストファミリーが1月7日～14日まで、派遣生は一時合流して15日～17日午後まで岡山いぶきの里でスキーキャンプでした。後半の1月17日夕方には岡山駅まで迎えに行き、そこからが私の受け入れとなりました。

15歳のリーユースワンさんはとても日本語が上手で会話には全く問題なく21歳のクオメイリンさんとの間で通訳をしてくれたり、クオメイリンさんは英語が堪能であった為たどたどしくも英語での会話が成立しスムーズにスタートがきれました。新居浜に到着、先ずは日本食と思い『みなと』で食事をしたのですが年頃の子には少しボリュームがあり過ぎたようでした。又、リーユースワンさんは好き嫌いが多いことが分かったため、色々と計画していたもなし料理なども一から練り直しという事になり初日が終了しました。

2日目は、四国水族館へ行く予定にしていたので準備をしていた。塩崎安規さんが奥さんと一緒に菓子を持って会いに来てくれました。そのお菓子を持って出発、道中で好きな食べ物を聞くと「ラーメン」、特に辛いラーメンやニンニクラーメンと言う事だったので、丸亀の友人に美味しいラーメン屋を聞きおすすめの『一番星』という店に行くことにしました。二人はニンニクラーメンを注文、唐辛子を大量に入れて食べていましたが「これが非常に良い」と言っていたのには驚きました。正にこれが食文化の違いだろうと思い、それなら毎日ラーメンで良いのではないか?と一人で思っただいです。

四国水族館に着いて、館内を回っていると何だか体がダルいなど感じ始め案内しながら、これはヤバいかもインフルエンザ等の感染症で二人にうつしたら大変だと考え事をしながら歩いていたためか、私



の水族館の感想は料理屋のいけすにいる様な魚や海老の印象しかなく、何だか物足りないちょっと残念なものとなりました。

家に帰ると、夕食は子供や孫をはじめ姪っ子や甥っ子達も招待してのホームパーティー、景品を用意してのbingoゲームも楽しみました。二人共に同じ年頃の姪っ子



が居たので、話も盛り上がりとても楽しい時間を過ごせたのではないかと思っています。一方で私は途中からダウンし、この日から別の部屋で隔離状態となりました。

3日目は、計画していた『いちご狩り』に妻と子供、二人の希望で急遽参加する事になった姪っ子が行ってくれました。半日の時間を過ごし、その後は二人が「日本のカラオケに行ってみたい」と姪っ子に話をしたらしく、若者だけでカラオケへと送り出したようです。

夕食は予定通りの焼肉へ、私は欠席だったのでここでも姪っ子二人の出番となり女子だけでワイワイと楽しく過ごした様です。好き嫌いの多いリーユースワンさんは、脂っこいものが食べられないと聞いていましたが『鶏のせせり』はたくさん食べていた様で、妻曰く単なる食わず嫌い若しくはダイエットではと推測された訳であります。その後は、日本で『ドンキホーテ』に行きたいと思っていたと話があり、夜遅くにドンキへ買い物に行き3日目は終了。

4日目は、二人と一緒に松山東ライオンズクラブ55周年の式典に出席予定でしたが私は40.2度の高熱で動けず欠席。しかし、前半のホストファミリーが松山東ライオンズクラブの松岡さんという方でしたので、すでに面識もあることから折角の機会なので二人で出席とし長女が松山まで送り届け、帰りは松岡さんがタクシーの手配をしてくださいました。二人はタクシーで帰宅し無事に4日目も終了。

初日に8日間のスケジュールを伝え、「ハードスケジュールになっているが大丈夫?」と聞くと「グー」と笑顔で親指を立てていたので安心はしていたのですが、私の体調不良が想定外となり少し心配になりました。

5日目はひうちの例会です。私は出席出来ず送迎は永易政良君に任せ、点茶の体験をしたそうで二人にとっては貴重な経験が出来た事と思います。帰宅後は、フリータイムとなっていましたがゴルフに興味があるとの話で打ちっ放しに出かけて



いきました。その後は、近藤良二さんから「時間がある様なら美容の体験等どうですか?」と言っていただき、二人も喜んで伺うことになりました。ヘアケアをしていただき、とても綺麗にセットをした二人が帰ってきました。感染症でないと診断を受けていた私は、やっと夜には復活し一緒にうどん屋に行きました。

6日目は、朝7時に家を出発し京都に向かいました。今回の受け入れで、日本に来たらやはり京都しかないと計画していました。日本の文化を伝えるには、一番いいところではないかと思います。京都に着き二人の希望であった和装に着替え清水寺等の観光に行きました。夕食は、女将さんにお願いして芸妓さんに来ていただきました。滅多に出来ない貴重な経験をと思い計画しました。食事をしながら会話を楽しんだり写真を撮ったりしていました。食事が終わり、芸妓さんも一緒に花見小路にある女将さんのお店へ移動、お座敷を終えた舞妓さんも来てくれたので、二人はそれぞれに同じ年頃の舞妓さん芸妓さんとたどたどしくも会話を楽しんでくれました。残念ながら、



仕込みさんと言われる中学校を卒業して入る子は3月にならないと入らないという事で会うことはできませんでした。

7日目は、二人の要望でもあった『下鴨神社』を参拝。昼食には、有名な『おかる』へカレーうどんを食べに行きました。まだまだ京都を満喫したかったのですが仕方なく新居浜への帰路につきました。

8日目は、私がガバナー協議会の為、朝7時から特急に乗り岡山へ。協議会の終了時間が遅い事と、明日に控えた二人とのお別れが岡山駅に朝7時集合ということもあり前泊の判断をしました。妻と派遣生は、前日の疲れもあるのでゆっくりと午後から自家用車で移動、夕方ホテルで合流し夕食の予定にしていた韓国料理の『ボクデン』に行きました。韓国料理は二人の希望でもあった為『カンジャンケジャン』をとても美味しそうに食べていました。

9日目、朝7時に新幹線の乗り場まで一緒に行くと、他の派遣生達もそれぞれのホストファミリーの方々と次々に到着。しばし思い出話をしてお別れとなりました。

9日間、振り返ると長い様であつたという間だった様に思えます。途中私が体調不良となつたことで、この時期での受け入れに関しては感染症の流行時期でもあり、受け入れる側も参加する側も厳しいなと思いました。今回の受け入れでは、全力でのおもてなしが出来たと自負しています。私の家族や姪っ子・甥っ子も大変貴重な経験ができたと心から感謝しています。派遣生たちも同じ思いであつて欲しい所です。

是非、皆様も機会があれば受け入れを考えてみてはいかがでしょうか。



1月第二例会・卓話

青少年副委員長 蓮尾 有里

2025年1月21日(火)1月第二例会では西条から茶道 松柏会 山本ちさと先生の卓話がありメンバー全員に点茶の振る舞いがありました。

お茶菓子には小松のよしの餅と和三盆の砂糖菓子。渋いお茶に上品な甘さのお菓子、とても美味しく頂きました。ちょうど来訪していたYCE派遣受入台湾生2名は初体験だったようで、緊張しながら先生の指導のもとお茶を点っていました。とても良い機会だったと思います。

年明けに背筋がピッとなるような日本のわびさびを感じるひとときを味わわせていただき、ありがとうございました。



台湾生からクラブへ
お土産をいただきました。



IZボウリング大会に参加して

青少年委員会 藤田 修生

昨年11月に2Rでのボウリング大会がありましたが、今回は2R-IZのボウリング大会が2025年2月1日(土)開催されました。IZ内の3クラブだったので総人数は少なかったですが、ひうちからは9名の参加、2名応援に駆けつけてくれたメンバーもいました。

新居浜ひうちLC内での1位は大西健司さんの266点、2位は戒田憲昭さん263点、3位が永井会長の262点で、私は4位でした。5位だった塩崎安規さんはもの凄いパワーでストライクが出るとピンが吹っ飛ぶという感じで盛り上がっていましたが、ミスが多くておもしろかったです。大西健司さんは安定したプレイでした。

ターキーがなんと2名!!野田明里さんと私でした。

クラブ対抗は上位5名の合計点数で決定されますが、1位が新居浜LCでした。

とにかく楽しくおもしろく、約1時間半で終了。また来年も頑張りましょう♪



2R親善ゴルフ大会に参加して

保健福祉環境保全委員長 小野 将照

2月24日(月・祝) 2R親善ゴルフ大会が新居浜カントリー倶楽部で開催されました。当日は風が強く、雪舞う最高なコンディションの中、東予地区のライオンズメンバーが参加され、大変盛り上がりました。ひうちからは11名で参加しました。

塩崎安規RCの等身大パネルのお出迎えから始まり、ホストクラブである我がひうちメンバーによる参加賞の配布、心温まるおもてなし。これぞライオンズ 

プレイ中、吹雪く場面もありましたが、無事プレイを終え、ほっとした感じで皆様帰路につかれました。自然の猛威を感じつつライオンズの健やかな笑顔に癒されたゴルフコンペでした。

私のスコアは大荒れでしたが、永井健之さんが6位&ニアピン賞、篠原孝尚さんが30位(飛び賞)、大西健司さんが95位(飛び賞)という結果になりました。

参加者そして、設営されたメンバーの皆様、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

塩崎RC等身大パネル



小学生バレーボール大会 5年生以下の部

保健福祉環境保全副委員長 亀崎 千恵

2月24日(月・祝) 第29回新居浜ひうちライオンズクラブ旗争奪小学生バレーボール大会 5年生以下の部が新居浜市民体育館にて開催されました。

とても寒い日でしたが、たくさんの小学生達が参加してくれました。子ども達のやる気と熱気を感じました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。次回も素晴らしい試合が行われることを期待します。



1Z合同例会

保健福祉環境保全委員会 岡田 直人

2R-1Z4クラブ合同夜間例会に参加しました。年に一度の例会で4クラブの会員が揃い、いつもの例会とは違います。例会が終わり懇親会にシフトチェンジし、エンジン全開で開宴しました。乾杯も終わり、一同のテンションも上がり、アトラクションのオークションが開催されました。

さすがにマグロの出品（落札はすしざんまい）はありませんが、我がクラブの伊藤会計が見事にMCを努め、我がクラブからは、塩崎安規さん、篠原さん、越智さん、戒田さん、近藤さん、酒井さん、松本秋津さん、三好さんの8名の落札者が誕生し、ひうちライオンズの元気ある姿を見せつけていただきました。

MCランキング上位の伊藤会計、落札者の皆様、ご苦労様でした。

最後に恒例の「また会う日まで」、ライオンズローラーで終宴。また来年、お会いしましょう。



1Zボウリング大会
団体3位



息ぴったりなW伊藤さん
華麗なMCお疲れ様でした*

例 会 報 告

第691回 1月第二例会

令和7年1月21日(火) 12:30~ グラツツエふじ

- 1.開会ゴング
- 2.国旗に敬礼
- 3.国歌並びにライオンズクラブの歌
- 4.ライオンズの誓い 加藤昌延
- 5.議事録作成者指名 澤田元
- 6.来訪者紹介
茶道 松柏会 山本ちさと様
2024-2025年度冬期 YCE 受入台湾生 2名
クオ メイーリン リーユース ワン
Kuo Mei-Ling さん、Liu Yu-Hsuan さん
- 7.会長挨拶
- 8.卓話 講師 茶道 松柏会 山本ちさと様
- 9.委員会報告
会則…会員増強についてお願ひ
広報…第3号発行
青少年…国際交流会 1/25
保福環保…清掃 2/2
- 10.半期収支決算報告
- 11.上記監査報告
- 12.次期役員指名員の発表
- 13.幹事報告 スケジュール
- 14.審議 一件可決
- 15.出席報告 31/46 67.4%
- 16.テールツイスタータイム ドネーション 37,000 円
- 17.閉会ゴング
- 18.また会う日まで
- 19.ライオンズローラ 馬越健



第692回 2月第一例会

令和7年2月4日(火) 12:30~ グラツツエふじ

- 1.開会ゴング
- 2.国旗に敬礼
- 3.国歌並びにライオンヒムの歌
- 4.ライオンズの誓い 伊藤義男
- 5.議事録作成者指名 岩崎隆義
- 6.会長挨拶
- 7.MJF献金表彰 塩崎安規(3回目)
- 8.誕生祝品贈呈 4名
 岩崎隆義、蓮尾有里、藤田修生、山田心平
- 9.結婚記念月祝品贈呈 1名 永井健之
- 10.委員会報告
 会員会則…新入会員入会・退会について
 青少年…2/24 小学生バーレーボール大会
- 11.幹事報告 スケジュール
- 12.出席報告 29/46 63.0%
- 13.テールツイスタータイム ドネーション合計 34,000 円
- 14.閉会ゴング
- 15.また会う日まで
- 16.ライオンズローラ 柳原隆宏

第683回 2月第二回合同例会

令和7年2月20(木)18:00～ グラツツエふじ

- 1.開会ゴング
- 2.国旗に敬礼
- 3.国歌並びにライオンズヒムの歌
- 4.ライオンズの誓い
- 5.来賓紹介
 - 336-A地区 第二副地区ガバナー 篠原孝尚様
 - 336-A地区 2R-RC 塩崎安規様
 - 336-A地区 2R-IZ-ZC 明比保親様
 - 336-A地区 2R-M・地区誌・Digital 委員 藤田修生様
- 6.ホストクラブ会長挨拶
- 7.来賓挨拶
 - 336-A地区 第二副地区ガバナー 篠原孝尚様
 - 336-A地区 2R-RC 塩崎安規様
 - 336-A地区 2R-IZ-ZC 明比保親様
 - 336-A地区 2R-M・地区誌・Digital 委員 藤田修生様
- 8.幹事報告
- 9.各クラブ出席報告 35/46 76.1%
- 10.閉会ゴング

第 694 回 3 月第一例会例会

令和7年3月4日(火) 12:30~ グラツツエふじ

- 1.開会ゴング
- 2.国旗に敬礼
- 3.国歌並びにライオンズヒムの歌
- 4.議事録作成者指名 三好智志
- 5.入会式(ライオンズの誓い)
新入会員 竹林良恒さん スポンサー藤田修生
- 6.会長挨拶
- 7.2R親善ゴルフ大会表彰 3名
6位&ニアピン賞永井健之、30位篠原孝尚、95位大西健司
- 8.誕生日品贈呈 5名
伊藤健二、松本裕子、戒田憲昭、横井俊幸、塩崎卓
- 9.結婚記念月祝品贈呈 2名 小野勲、戒田憲昭
- 10.次期役員候補者の発表
- 11.委員会報告
会員会則…会員増強お願い
青少年…子ども食堂 3/15
計画大会…高知鷹城LC3/29(土)
- 12.幹事報告 スケジュール
- 13.出席報告 27/46 58.7%
- 14.テールツイスタータイム ドネーション合計 32,000 円
- 15.閉会ゴング
- 16.また会う日まで
- 17.ライオンズローラ 岩崎隆義



DONATION TOPICS

1月第二例会

- 永井健之 本日は台湾よりはるばるお越しいただきありがとうございます。また山本先生及びスタッフの皆様本日はお忙しい中ありがとうございます。お茶を通して日本の文化に親しんでくださいね。
- 内田真弓 台湾生のお二人を歓迎いたします。お茶も楽しみです。
- 伊藤嘉彦 クオメイリンさん、リーユースワンさん日本を楽しんでください！
- 伊藤健二 今日は台湾からの2名様ようこそ！
- 眞鍋啓太 本日は千客万来、天候も良く暖かく楽しい例会となりそうです。
- 馬越 健 皆さん本年もよろしくお願ひします。
- 酒井志津香 クオメイリンさん、リーユースワンさん来訪ありがとうございます。日本満喫されましたか？帰国されても日本文化を学んでまた日本へ来てください。
- 野田明里 花粉症が始まりました。春はもうすぐ。元気に過ごしたいです。
- 伊藤義男 いつもありがとうございます。
- 加藤住恵 先日松山のピリカのんのというお店でクエ鍋をいただきました。とっても美味しかったです。今が旬ですね。
- 藤田修生 ①台湾からのお二人を歓迎します。②西条から山本先生ありがとうございます。



2月第一例会

- 永井健之 節分という節目なので悪いことや嫌なことは全部投げ捨てて、新しい気持ちで今期後半戦、共にEnjoy!!で頑張っていきましょう！寒い日が続きますが皆様お身体ご自愛ください。
- 伊藤嘉彦 先週インフルになっちゃいました。みなさんも気を付けましょう。
- 眞鍋啓太 寒さに負けないで今月も頑張っていきましょう。春も間近です。
- 大西健司 寒いです。
- 酒井志津香 寒いですね。風邪にも負けず頑張りましょう。
- 小野将照 あぶね。
- 篠原孝尚 今週末、一段と寒くなるそうです。風邪ひかないよう皆様体調管理気を付けてお過ごしください。
- 伊藤義男 いつもありがとうございます。
- 加藤住恵 今年もルミナリエに行ってきました。全国各地で災害が起こっておりますので、皆様の安全と一日も早い復興を祈ってきました。
- 藤田修生 ①2/1 のボウリング大会はなかなか楽しかったです!! ②前回のお茶の山本先生には感謝です。
- 岩崎隆義 今年もはや2月。皆様よろしくお願ひします。
- 塩崎安規 今年初めての例会への参加になります。本年もよろしくお願ひします。



2月第二・IZ合同例会

- 永井健之 2R-IZ合同例会&オークション例会 皆で盛り上がって行きましょう!!永井良幸さんこれまでお疲れ様でした別子LCでも頑張ってください！兄より（笑）
- 伊藤嘉彦 合同例会だ 飲むぞー楽しむぞ！
- 眞鍋啓太 久しぶりにIZの先輩諸氏の御尊顔を拝み、新たな気持ちでライオンズ活動に専念する気を起こしてくれました。
- 酒井志津香 今日は合同例会。懇親会のオークション楽しみにしています。

篠原孝尚 今日はIZ合同例会・懇親会。皆様楽しみましょう!また寒い日が続いてますので風邪ひかないように体調管理気を付けてください。

藤田修生 たのしい合同例会になりますように!

岩崎隆義 今月も元気でまいりましょう。

塙崎安規 一年に一度の合同夜間例会です。楽しく盛り上がりましょう!



3月第一例会

永井健之 竹林さん入会おめでとうございます♪これからひうちライオンズを盛り上げて下さいね!またゴルフもご一緒しましょうね!!

内田真弓 竹林さんご入会おめでとうございます。宜しくお願ひします。

伊藤嘉彦 竹林さん入会おめでとうございます。気温の変化が激しいですが体に気を付けましょう。

伊藤健二 今日は寒い!

眞鍋啓太 竹林さん御入会おめでとうございます。永井さん同様今後とも宜しくお願ひ申し上げます。

塙崎 卓 新入会員の竹林良恒さんよろしくお願ひします。

大西健司 寒いです。これが寒の戻りですかね。

酒井志津香 またまた寒くなりました。風邪ひかないように頑張ります。竹林さん入会おめでとうございます。よろしくお願ひします。

篠原孝尚 竹林良恒さん入会おめでとうございます。これから忙しくなると思いますが、奉仕活動一緒に頑張っていきましょう。

加藤住恵 先日大阪の友人がフェリーで遊びに来てくれました。最近のフェリーはとても快適だそうです。私もフェリーに乗ってみようかな。

藤田修生 ①無事海外から戻りました。(ぎっくり腰気味でしたがなんとか) ②4クラブ合同オーケション例会楽しかったです。

岩崎隆義 今月も元気できばりましょう。

塙崎安規 暖かくなったり寒くなったりでいやになります。今日は、昼はひうちの例会、夜は四国中央法皇LCの45周年記念例会に参加します。忙しいですががんばります。

竹林良恒 今日より入会させていただきとても嬉しく思います。これから宜しくお願ひします。



* * 編集後記 * *

日中少しだけ暖かくなる日がありますが、朝晩はまだまだ寒い日が続いています。皆様、体調に十分にお気をつけ下さい。早く、暖かい春が来る事を祈りながら LC 活動に励みましょう!

S.Y



ひうちカレンダー

日	曜	4月	曜	5月
1	火		木	
2	水		金	
3	木		土	
4	金		日	
5	土	第71回地区年次大会 ゴルフ・前夜祭	月	
6	日	第71回地区年次大会式典(香川)	火	
7	月	理事会 19:00~ 事務局	水	第一例会 ふじ 12:30~
8	火		木	
9	水		金	
10	木		土	
11	金		日	第4回キャビネット会議
12	土		月	理事会 19:00~ 事務局
13	日		火	
14	月		水	
15	火	第二チャーターナイト例会 18:30~	木	
16	水		金	
17	木		土	第71回複合地区年次大会 前夜祭
18	金		日	第71回複合地区年次大会式典(岡山)
19	土		月	
20	日		火	第二例会 ふじ 12:30~
21	月		水	
22	火		木	
23	水		金	
24	木		土	次期クラブ三役オリエンテーション
25	金		日	清掃
26	土		月	
27	日		火	
28	月		水	
29	火		木	
30	水		金	
31			土	

新居浜ひうちライオンズクラブ会報誌

広報委員会 松本 裕子 塩崎 卓 高橋 祐輝

加藤 住恵 山田 心平 澤田 元

例会日 第1・3火曜日 12:30~13:30 例会場 グラツツエふじ

